

Salvador Valdés se joint à Maputo aux hommages rendus aux héros mozambicains



La Havane, 3 février, (RHC).- A l'invitation du président mozambicain, Filipe Nyusi, Salvador Valdés Mesa, vice-président du Conseil d'État de Cuba, a pris part ce vendredi à la cérémonie officielle organisée à Maputo pour la journée des héros.

Vers 9 heures du matin, heure locale, le président Nyusi a déposé une gerbe face à la crypte où reposent, au milieu d'une grande place de la capitale mozambicaine, les restes de plusieurs héros de ce pays.

Salvador Valdés Mesa, le seul invité étranger à la cérémonie, a rendu hommage à Samora Machel et à Eduardo Mondlane, entre autres héros mozambicains, aux côtés des membres du cabinet de Filipe Nyusi et du corps diplomatique en poste à Maputo.

En compagnie du vice-président cubain, le Chef de l'État mozambicain a parcouru la place où s'étaient rassemblées des milliers de personnes.

Plus tard, le vice-président cubain s'est entretenu avec le secrétaire général du FRELIMO, Joaquim Machava.

Peu après son arrivée à Maputo, le président Nyusi avait reçu le vice-président cubain avec qui il a abordé des questions concernant les relations mutuelles. Tous les deux ont confirmé la volonté de consolider les échanges bilatéraux.

Le Mozambique est le troisième pays visité par Salvador Valdés Mesa dans le cadre d'un périple africain qu'il a entamé à Addis-Abeba où il a assisté en tant qu'invité spécial au 28e Sommet de l'UA, l'Union Africaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120514-salvador-valdes-se-joint-a-maputo-aux-hommages-rendus-aux-heros-mozambicains>



Radio Habana Cuba